



AFINAN ACUERDOS RUMBO A 2024

Adán Augusto cierra filas con Sheinbaum

EN UN ENCUENTRO CON LEGISLADORES DE MORENA, calificado por Mario Delgado como emotivo, establecieron pactos de unidad y reconciliación

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gtmm.com.mx

A tres días de la designación de Claudia Sheinbaum como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, se reunió con Adán Augusto López, a fin de alcanzar acuerdos rumbo al 2024.

En el evento en un céntrico hotel capitalino, en el cual participaron delegados de Morena de todo el país, el exsecretario de Gobernación recibió a Sheinbaum, mientras se escuchaban porras de apoyo a ambos, y las consignas de "¡Unidad, unidad!".

Sheinbaum fue recibida por Adán Augusto López, Andrea Chávez y Leonel Godoy. Previo al cónclave, Adán Augusto López sostuvo una reunión minutos después del mediodía con su equipo interno.

En el presidium del evento fue colocada una imagen de Adán Augusto López Hernández, en la cual se le ve levantando la mano a Claudia Sheinbaum y la frase "Unidad y Lealtad".

También estuvo presente el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, al tiem-



Al final del evento privado ambos se despidieron con muestras de afecto.



Todos somos de este movimiento. Entonces vi una reunión muy emotiva y todos salimos en unidad en torno a la doctora Claudia Sheinbaum."

MARIO DELGADO
PRESIDENTE NACIONAL DE MORENA



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	10/09/2023	LEGISLATIVO

po que López Hernández agradeció el trabajo de sus operadores en todo el país y cerró filas con la exjefa de gobierno de la Ciudad de México.

Aunque el encuentro fue privado, al salir de la reunión, Claudia Sheinbaum y

Adán Augusto López, se dieron un abrazo que demostró la unidad de la 4T rumbo al 2024.

Mario Delgado, presidente Nacional de Morena, calificó el encuentro como "emotivo", pues la principal

línea marcada por el partido y por Claudia Sheinbaum, fue la de unidad y reconciliación.

"Un espíritu de unidad, de compañerismo, de fraternidad, porque todas y todos somos de este gran

movimiento y ponemos siempre por delante los principios, los valores y muy conscientes del momento histórico que está viviendo nuestro país. Entonces, vi una reunión muy emotiva y todos salimos en unidad en torno a la doctora Claudia Sheinbaum", indicó Mario Delgado.

Los únicos oradores en el encuentro privado fueron el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; Mario Delgado, presidente nacional de Morena, y la aspirante presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum.

Por parte del equipo de Adán Augusto López Hernández acudieron la diputada Andrea Chávez; su representante ante Morena, Arturo Ávila y la diputada María Clemente García, quienes formaron parte de la campaña interna del exsecretario de Gobernación.